

令和6年度 学校だより7月号	流山市立市野谷小学校 〒270-0137 流山市市野谷 283 番地 Tel 04-7158-2770 電話対応時間 7:30~17:30 https://schit.net/nagareyama/itinoyasyou/
◆ 小 ◆ 市野谷だより	
発行日 令和6年7月1日	本校 web ページ QR

【校長より】

子どもたちと先生方で よい学校をつくる合言葉「チーム市野谷」

もうすぐ1学期が終わります。4月に開校してから、みんなでよい学校をつくる合言葉「チーム市野谷」をもとに、先生方や子どもたちが力を合わせ市野谷小学校が少しずつ動き始めた学期でした。4月の開校時には、朝や昼の校内放送も流れず、図書室での本の貸し出しも行われず、敷地内に花や植物もない状態でした。

この1学期の間に先生方と高学年の子どもたちが力を合わせ、委員会活動を中心に、学校のために頑張って取り組んでくれたことで、市野谷小学校が少しずつ動いていきました。ご存じのように高学年の人数は少なく、放送委員会など、どの委員会も4~5人しかいません。少ない人数の高学年ですが全校のために一生懸命に活動してくれています。

市野谷小学校では、児童会や委員会において、子どもたち自身による、よりよい学校づくりを大切にしています。ですから、児童会や委員会活動において、子どもたちのアイディアも多く取り入れながら活動しています。

給食委員会では、子どもたちから高学年と低学年が一緒に給食を食べて仲良くなりたいということで、ランチルームにて一緒に給食を食べる交流給食会を企画してスタートしました。また、放送委員会と歌声委員会がコラボして、給食時に流す曲を歌声委員会の子どもたちが選曲するなど、全校が楽しめる校内放送となるよう工夫して活動をスタートさせました。

これからも、子どもたちの自主性を大切にしつつ、先生方と子どもたちが力を合わせ、「チーム市野谷」を合言葉に、市野谷小学校を創っていきたいと思います。

校長 松山 秀行

【主幹より】

官民連携で広がる学びの世界

6月は、4年生の授業参観でNECグリーンロケッツによるタグラグビー教室を開催し、NPO法人浦安ダンスパークと一緒に1~3年生対象のダンス教室(左下写真)を実施しました。地域の企業や団体と連携し、子どもたちは体を動かしながら楽しく学ぶことができました。官民連携の教育を通じて、豊かな学びの機会を提供できることを嬉しく思います。



7月も引き続き、千葉県立美術館と行う3年生の図工の造形遊びを筆頭に、1年ヤクルト2年明治と様々な教育活動を計画しています。今後も学校外の力を借りて子どもたちの成長を支えてまいりますので、ご理解とご協力を賜りますようお願い申し上げます。

主幹 安蒜 圭介

学年からのお知らせ

お知らせ	
全学年	<ul style="list-style-type: none"> 「スクペイ」は、全ご家庭に登録をしていただきました。ご理解・ご協力誠にありがとうございました。開校したばかりの学校を支えよう、協力しようと いう保護者様の思いがさまざまな場面で感じられ、職員一同、心強く思っております。今後も学校教育活動へのご理解・ご協力どうぞよろしくお願ひいたします。
なないろ ひかり	<ul style="list-style-type: none"> 7月上旬になないろ学級・ひかり学級の低学年合同で、「七夕祭り」を行います。居住地校交流を兼ねて、柏特別支援学校の友達2名と一緒に、楽しく活動したいと思います。 1学期間、学年に合わせた図工材料や学習用具のご準備をありがとうございます。持ち物をそろえて、交流学習にも意欲的に参加することができました。1・2年生は植木鉢の持ち帰りとご家庭での観察をよろしくお願ひいたします。
1年生	<ul style="list-style-type: none"> 学期末に少しずつ荷物の持ち帰りがありますので、手提げを持たせていただけると安心です。学校で保管しますので、来週持たせて下さい。 【持ち帰るもの】タブレット、充電器、お道具袋、防災頭巾、絵の具セット 【置いていくもの】算数セット、図工・書写・生活科・道徳・音楽の教科書、書写ノート、探検バッグ、粘土・粘土板、名札、黄色いファイル ★朝顔の植木鉢の持ち帰りについては、後日お知らせします。
2年生	<ul style="list-style-type: none"> 学期末に少しずつ荷物の持ち帰りがありますので、手提げを持たせて下さい。来週中にお願いします。 【持ち帰るもの】タブレット、充電器、お道具袋、防災頭巾、絵の具セット 【置いていくもの】算数セット、図工・書写・生活科・道徳・音楽の教科書、書写ノート、探検バッグ、粘土・粘土板、名札 野菜の植木鉢の持ち帰りを7日（日曜日）までにお願い致します。
3年生	<ul style="list-style-type: none"> 学期末に少しずつ荷物の持ち帰りがあります。手提げなど持ち帰り用の袋をご準備いただけますと助かります。 【持ち帰るもの】タブレット、充電器、お道具袋、防災頭巾、絵の具セット、書写セット、リコーダー
4年生	<ul style="list-style-type: none"> 7月の2週目頃に、理科の学習の「夏の夜空」の観察を宿題とします。安全面を考えて、保護者の方と一緒に観察を行うように子どもたちに伝えたいと思っております。ご協力よろしくお願ひ致します。
5年生	<ul style="list-style-type: none"> 次回の書写（7月5日（金）予定）では、郵便局主催の「暑中見舞いを書こう」を行いますので、ご自身と暑中見舞いを送りたい方の情報【①氏名 ②住所 ③郵便番号】を連絡帳にメモさせてください。※暑中見舞いを送りたい方は、祖父母、両親、友人、だれでも構いません。おはがきは、学校で用意をします。送り先は、国内のみです。 7月9日（火）、10日（水）に林間学校を実施します。子どもたちは、学校ではそれぞれの係に分かれ、日々準備を進めています。ご家庭でも、荷物の準備をお願いいたします。詳細につきましては、事前に配布したプリントをご確認ください。 7月2日（火）に林間学校に向けた事前集金を行います。金額は1,440円です。釣り銭のないようご協力下さい。内訳につきましては、別紙「林間学校事前集金のお知らせ」をご覧ください。
6年生	<ul style="list-style-type: none"> 次回の書写（7月5日（金）予定）では、郵便局主催の「暑中見舞いを書こう」を行いますので、ご自身と暑中見舞いを送りたい方の情報【①氏名 ②住所 ③郵便番号】を連絡帳にメモさせてください。※暑中見舞いを送りたい方は、祖父母、両親、友人、だれでも構いません。おはがきは、学校で用意をします。送り先は、国内のみです。 先日は、校外学習の準備等ご協力ありがとうございました。初めての校外での活動でしたが、マナーを守り活動することができました。また今月からは修学旅行の準備を始めます。また日程が決まり2学期に連絡させていただきます。